

姉妹都市交流で相互理解を深める

バス市訪問団がつがる市にホームステイ

7月27日から8月6日までの11日間、米国バス市の訪問団11人がつがる市に滞在し、ホームステイや交流活動を通して友好を深めました。

8月1日、一行は福島市長を表敬訪問。福島市長は「お互いの理解と親善を深める貴重な機会。今後も継続して両市の関係がより強い絆で結ばれることを願っています」と歓迎の言葉を述べました。訪問団長のテランス・ノードマンさんは「市民のおもてなしに深く感心しました。我々は、この27年間、姉妹都市関係を継続できてとてもうれしく思います」と感激していました。

滞在中は、木造高生との文化交流やネブタまつりへの参加などで市民と交流し、日本への理解を深めていました。



木造高校で弓道に挑戦



福島市長と訪問団の皆さん(写真左は市国際交流員デパオリ・トーマス)



ホストファミリーとのバーベキュー

白老町の歴史と文化を学ぶ

7月28日から30日までの日程で、市内の小学5年生23人が、北海道白老町を訪問。アイヌ文化など白老町の歴史と文化を学びました。

児童たちは、アイヌ民族博物館でアイヌ民族舞踊や伝統の民族楽器「ムックリ(口琴)」作りを体験。白老町児童との交流会では、スポーツやゲームをしながら、お互いの交流を深めました。



アイヌ民族舞踊を学ぶ参加者

柏市でサッカードリーム事業

8月8日から10日までの3日間、千葉県柏市でサッカードリーム事業が開催されました。これは、柏市を拠点とするサッカーJリーグ所属クラブ「柏レイソル」の協力により実施するもので、つがる市内の5、6年生16人が参加。地元で活動する同年代クラブチームとの合同練習や日立柏スタジアムでの試合観戦など、普段の競技経験だけでは得られない貴重な体験を通じて、将来の夢を育みました。



地元クラブチームとの合同練習

大舞台での抱負を語る

バレーボール

稲垣中男子バレーボール部

県中学校体育大会 優勝 東北中学校体育大会 優勝

◎全国大会出場（宮崎県）

佐藤壮太主将（写真後列中央）

「チームの雰囲気を中心に、盛り上げて試合に挑む。

目標はベスト4以上」



剣道 木造剣礼会

県道場少年剣道大会 団体優勝

◎全国大会出場（日本武道館）

江良武瑠主将（写真中央）

「一人一人の役目を果たし、一つでも多く勝つ」



相撲

木造中相撲部、 柏小・三橋条ノ真

全国中学校相撲選手権大会県予選会

個人 無差別級1位：鳴海匠馬、軽量級1位：相馬良亮

◎全国大会出場（両国国技館、鳴海君は大分大会も）

県中学校体育大会

団体 優勝：木造中相撲部 ◎全国大会出場（大分県）

相馬良亮主将（写真後列中央）

「厳しい稽古の成果を発揮し、優勝を目指す」

わんぱく相撲津軽地区大会

個人 5年生の部2位：三橋条ノ真

◎全国大会出場（両国国技館）

「一戦一戦工夫して優勝目指す」



木造中相撲部と三橋君(前列中央)

陸上

木造中陸上競技部 佐藤 亮輔

全中通信陸上青森大会

共通男子110mハードル 1位

県中学校体育大会

共通男子110mハードル 1位

◎全国大会出場（熊本県）

佐藤亮輔君

「昨年の経験を生かして
ベスト8を狙う」



吹奏楽

森田中吹奏楽部

全日本吹奏楽コンクール県大会

中学校小編成の部 金賞

◎東北大会出場（仙台市）

成田杏菜部長（写真2列目中央）

「東日本大会出場を目指し、
心を一つにして演奏する」

